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ASSEMBLEE GENERALE MARCHE SENIORS Monthey 5 mars  2021 

(Par écrit – sans réunion) 

Ordre du jour 

 

1. Bienvenue 

 

Vu les circonstances, nous nous trouvons dans l’obligation de tenir 

cette assemblée « à distance » via e-mail de manière à respecter les  

dispositions prises par le Conseil Fédéral qui interdit les 

rassemblements d’un groupe tel que le nôtre dans une salle fermée. 

Cette situation ne devrait pas durer puisque nous avons reçu 

récemment un courriel de Pro Senectute Valais qui stipule que 

certaines activités sportives en extérieur, dont la marche, devraient 

pouvoir reprendre dans un avenir relativement proche. A cet égard, 

Pro Senectute VS est en train de préparer un plan de protection adapté 

aux nouvelles mesures : dès le moment où ces directives nous seront 

parvenues, nous prendrons les dispositions nécessaires pour mettre 

notre programme – marche 2021 sur orbite ! 

 

2. Approbation du Procès-Verbal de l’AG 2020 

 

Le procès-verbal de notre Assemblée Générale 2020 est disponible sur 

notre site internet www.marcheseniors.com (page d’accueil, rubrique  

Procès verbaux AG). Si vous avez des remarques à faire au-sujet de ce 

procès-verbal, veuillez svp les faire par e-mail à l’adresse 

langel.alain@gmail.com. Sans nouvelles de votre part, nous pourrons 

considérer ce PV comme accepté. 

 

mailto:langel.alain@gmail.com
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3. Rapport du président 

 

L’année 2020 a évidemment été très perturbée par la Covid 19 mais 

paradoxalement nous avons finalement enregistré une saison plutôt 

réussie : 

 

- Nous avons passé au travers des mailles du filet Covid en 

respectant scrupuleusement les consignes qui nous ont été 

prescrites par Pro Senectute et l’OFSP (hygiène des mains, 

port du masque dans le car, pas d’arrêt dans des locaux 

fermés durant ou après la course (hormis lors de la 1ère 

course où nous nous sommes retrouvés (en respectant les 

distances) à la patinoire de Monthey pour une agape liée à 

l’Assemblée Générale qui, exceptionnellement, a été tenue 

dans le car... 

- Le programme 2020 a pu être quasiment respecté alors 

même que nous avons commencé de marcher au mois de 

juin à raison d’une course par semaine pour rattrapage (La 

première course a été reportée à 2021 et la course finale 

annulée en raison du virus qui repartait de plus belle.) 

- Contrairement aux apparences, la fréquentation n’a pas 

vraiment baissé, jugez plutôt :  

- 59 personnes ont pris l’abonnement car et 31 personnes 

sont venues « à la course » en 2019. 61 personnes ont pris 

l’abonnement car et 29 personnes sont venues à la course 

en 2020 !  

- Ce qui a changé la donne, c’est le nouveau car Bernard de 

60 places que nous avons utilisé systématiquement avec un 

minibus lorsque nous dépassions le nombre autorisé par 

l’OFSP (57 personnes), alors qu’en 2019, nous voyagions 

avec 2 cars de 51 places. 
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- La sortie hors programme de 2 jours qui aurait dû se 

dérouler en Italie a dû être reportée à des jours meilleurs, 

Covid oblige. Elle a été remplacée par une escapade à 

Wengen avec une option Jungfraujoch le 2ème jour, qui s’est 

déroulé, après un suspense insoutenable, sous un ciel 

absolument splendide, laissant des souvenirs indélébiles 

pour les participants ! Notons aussi pour celles et ceux qui 

avaient choisi le Lauberhorn et sa course mythique, que 

l’envers du décor était tout aussi fascinant. Un grand merci 

à Marie-France qui a organisé cette sortie à la perfection ! 

 

4. Comptes 2020 /Christiane Grandjean 

 

La fortune de notre groupement se monte à 11'889.40 au 31.12.2020. 

Pour mémoire, elle était de 10’148.30 au 31.12.2019, ce qui nous fait 

un bénéfice de 1'742.60 pour l’exercice 2020 ! 

Ce bénéfice qui n’était pas prévu puisque nous avions décidé lors de 

notre Assemblée Générale 2020 d’avoir plus de largesses pour les 

moniteurs et pour les membres lors de notre sortie finale a été rendu 

possible pour deux raisons : 

 

- La première réside dans le fait que nous n’avons pas dû 

ristourner les 10.- prélevés sur les cotisations à Pro 

Senectute Valais par manque de prestations fournies aux 

moniteurs l’an passé. 

- La deuxième est liée à l’annulation de la sortie finale où 

nous avions provisionné un certain montant pour en faire 

bénéficier les membres qui s’y étaient inscrits. 
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Il est plus qu’évident que nous allons rectifier le tir cette année avec, 

en première ligne, des conséquences immédiates, soit : 

 

- Abaissement de la cotisation 2021 à 30.- par membre actif 

- Abaissement du prix de l’abonnement car à 270.- 

- Pour autant que faire se peut, nous referons une agape pour 

les membres, en fonction de l’évolution de ce satané virus. 

- Nous ferons également quelques surprises aux monitrices 

et moniteurs en cours de saison en signe de reconnaissance 

pour leur dévouement. 

- En fin d’année, nous reporterons un montant 

supplémentaire pour la sortie finale afin de la rendre la plus 

attractive possible. 

 

5. Rapport des vérificateurs  

 

Les vérificateurs Geneviève Airiau et Jean-Claude Läser confirment 

qu’après vérification des écritures et des pièces comptables, la 

comptabilité a été parfaitement tenue. Ils proposent à l’Assemblée 

d’approuver les comptes et d’en donner décharge à notre caissière, 

dont acte. Un grand merci à Christiane Grandjean pour l’excellence du 

travail qu’elle a accompli malgré les circonstances délicates dû à la 

persistance du virus. 

 

6. Admissions – Démissions – Nominations. 

 

- Un certain nombre de personnes se sont inscrites durant la 

saison de marche mais elles n’ont participé à aucune de nos 

courses, par peur du virus ? Nous ne sommes pas un groupe 
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qui cherchons à augmenter le nombre de ses membres, 

aussi, dans des cas de ce genre nous adoptons la position 

« wait and see », soit, attendre et voir venir : il sera toujours 

assez tôt pour vous les présenter dès le moment où elles se 

manifesteront… 

 

- Christiane Grandjean, notre estimée caissière a décidé de 

remettre son mandat de caissière. Elle a bien fait les choses 

puisque dans le même temps, elle nous a proposé une 

personne disposée à la remplacer. Tous nos remerciements 

vont à Chris qui s’est acquittée de sa tâche en la prenant très 

(trop?) au sérieux. 

- Geneviève Airiau a spontanément accepté de repourvoir le 

poste de caissière laissé vacant par Christiane : Merci et bon 

vent à Geneviève dans l’exercice de son mandat ! 

- Les bonnes choses allant souvent par deux, Christiane a 

accepté de reprendre le poste de Geneviève en tant que 

vérificatrice des comptes : on est vraiment entre gens de 

bonne compagnie !  

- Alors même que notre programme se terminait avec 

l’annulation de la dernière course, nous avons 

malheureusement appris le décès, dans des circonstances 

tragiques, victime de la Covid, de notre cher ami Raymond 

Kolb. Raymond était responsable de la communication et il 

s’en est acquitté avec conscience, professionnalisme et 

empathie. Toute notre sympathie va à Anne-Marie sa chère 

épouse et dévouée monitrice marcheseniors. 

- Ulrich Hadrian a accepté de reprendre au pied levé le poste 

de Raymond et de devenir le responsable de 

communication marcheseniors : Merci Uli  pour la 

disponibilité dont tu fais preuve à l’égard de notre 

groupement ! 

-  
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7. Programme 2021 

 

12 courses en car, 2 courses en voiture, 8 courses en Valais, 4 hors 

canton + 1 sortie hors programme en Italie, pour autant que faire 

se peut. Le challenge reste toujours le même : essayer de vous faire 

découvrir de nouveaux parcours, ce qui devient de plus en plus 

difficile au fil des années qui passent : c’est néanmoins le tour de 

force qu’ont réussi vos monitrices et moniteurs cette année. C’est 

bien volontiers que je me fais le porte-parole de cette AG pour les 

féliciter et les remercier en votre nom ! 

 

8. Divers 

 

Vu les circonstances, les divers se borneront cette année à rester à 

votre disposition pour toute question, remarque et suggestion que 

vous voudrez bien faire via e-mail à langel.alain@gmail.com, 

Whatsapp ou téléphone 079 426 93 40. 

 

Alain Langel 

Président 

9 mars 2021 
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